

Eine Erfolgsgeschichte: Praxispartner & Zahntechnik Nesshold

„Menschlichkeit trifft Technologie – am Zahn der Zeit!“



Vertrauen & Partnerschaft

Wenn man einen langjährigen Praxispartner fragt, was eine gute Zusammenarbeit mit einem Dentallabor ausmacht, kommt die Antwort wie aus der Pistole geschossen: Verlässlichkeit, Qualität, Innovationsgeist – und ein Partner auf Augenhöhe.

Seit der Gründung von Zahntechnik Nesshold arbeitet die Zahnarztpraxis aus dem Lavanttal mit dem Labor zusammen – mittlerweile sogar exklusiv. Die Basis? Eine vertrauensvolle Beziehung, geprägt von gegenseitigem Respekt und einem gemeinsamen Verständnis für das Handwerk – und für den Menschen dahinter.

„Wir suchen nie nach dem Schuldigen, sondern immer nach der Lösung. Das spart nicht nur Zeit und Nerven – das ist auch menschlich.“

Innovation mit Weitblick

„Ein Partner mit Vision und Verstand“

Martin Nesshold investiert konsequent in sein Unternehmen und neue Technologien. Qualitative Materialien, CAD/CAM, digitale Abformung – was früher Zukunftsmusik war, ist heute Praxis. Der Unterschied zur Vergangenheit ist spürbar:

„Früher sind beinahe 20 % der Zirkonkronen regelmäßig gebrochen – heute, mit Martins Materialwahl, passiert das nicht mehr. Er ist einfach auf dem neuesten Stand“

Selbst die Kommunikation und Auftragsplanung geschieht heute systemgestützt und digital – mit einem Klick zum Patientenauftrag, immer einem klaren Überblick zu Status und Liefertermin – und das, auf einer abgesicherten Datenbasis.

Innovation treibt das Unternehmen an. Doch trotz Digitalisierung bleibt klar:

„Der Techniker ist heute wichtiger denn je – Kluge Systeme ergänzen, ersetzen aber nicht.“

Zusammenarbeit auf Augenhöhe

Ob einfache Krone oder komplexe Prothetik: Unser Praxispartner weiß, dass er sich auf dieses Labor verlassen kann. Auch bei kurzfristigen Notfällen – etwa wenn eine Hochzeit ansteht und der Zahnersatz bis Freitag fertig sein muss – steht Zahntechnik Nesshold zur Seite.

„Dieses Vertrauen ist essenziell. Und der Nasenspitz'nfaktor passt einfach.“

Und selbst wenn einmal etwas schiefläuft: Eine Prothese entsprach beispielsweise nicht den Erwartungen – und landete, sinnbildlich ‚für die Fisch‘, im Aquarium des Labors (ja, richtig gelesen – im Aquarium!). Diese Anekdote steht exemplarisch für den menschlichen Umgang mit Fehlern – dass kann passieren, aber wenn, dann mit einem Augenzwinkern 😊

Blick in die Zukunft

Unser Praxispartner ist überzeugt: „Ich sehe die Zukunft in einer digital unterstützten, aber menschlich geprägten Zahntechnik. Technologische Herausforderungen sind lösbar – entscheidend ist die Haltung: auf Augenhöhe, lösungsorientiert, professionell.“ Deshalb bleibt er bei Zahntechnik Nesshold – „Der perfekte Partner am Zahn der Zeit.“